

27.08.2021

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

am Montag starten wir in ein neues Schuljahr. Wir freuen uns darauf, Ihre Kinder wieder jeden Tag bei uns begrüßen zu dürfen! Wir haben uns vorgenommen, trotz anhaltender Pandemie größtmögliche Normalität herzustellen. Aus diesem Grund werden wir für alle Gruppen einen sehr regelmäßigen Tagesablauf haben.

Die Kinder der 2.-4. Klassen werden täglich von 14-15 Uhr Hausaufgaben- und Bezugsgruppenzeit haben. Die Kinder der ersten Klasse haben diese Zeit zwischen 13:10 und 14 Uhr. Um die Abläufe möglichst störungsfrei zu halten, bitten wir Sie, Ihr Kind grundsätzlich nicht vor 15 Uhr abzuholen. Auch Selbstgekhinder sollen erst ab 15 Uhr gehen. Sollten Sie einmal früher abholen müssen, sprechen Sie dies bitte im Vorfeld mit der Bezugsbetreuung oder im Büro der ESB ab. Das Betreuer\*innenteam wird deshalb auch erst ab 15 Uhr telefonisch erreichbar sein.

Nach 15 Uhr werden wir ab der 2. Woche jahrgangsbezogen AGs anbieten. Hierfür erhalten Sie gesondert eine Information.

Bitte unterstützen Sie uns, die vierte Corona-Welle zu vermeiden, indem Sie mit Ihrem Kind noch einmal die wichtigsten Corona-Regeln besprechen:

- ✓ Gründliches Händewaschen
- ✓ Möglichst Abstand halten
- ✓ Konsequenter Maske tragen
- ✓ Kein Kontakt zu Kindern aus anderen Gruppen, bzw. Jahrgängen

In der Betreuung werden die Kinder bis auf weiteres jahrgangsbezogen betreut, d.h. Kinder von Bezugsgruppen des gleichen Jahrgangs dürfen im freien Spiel (z.B. auf dem Schulhof) und in AGs Kontakt miteinander haben. Beim Mittagessen gilt allerdings weiter, dass nur Kinder der gleichen Klasse miteinander am Tisch sitzen dürfen. Auch die Hausaufgaben- und Bezugsgruppenzeit findet konsequent im Bezugsgruppenverbund statt. Eine jahrgangsübergreifende Durchmischung findet nicht statt.

Während der Präventionswochen vom 30.08. – 10.09.21 gilt im Schulgebäude eine verschärfte Maskenpflicht. Die Kinder dürfen auch im Unterricht und ähnlichen Situationen die Masken nicht absetzen. Außerdem müssen die Kinder ab dem 30.08.21 medizinische oder FFP2-Masken tragen. Stoffmasken oder ähnliches sind nicht mehr erlaubt. Bitte geben Sie Ihrem Kind täglich mind. 2 solcher Masken mit.

Bitte beachten Sie auch weiter das Betretungsverbot, welches gilt, wenn Ihr Kind, bzw. Sie selbst oder Angehörige des gleichen Hausstandes Krankheitssymptome für COVID-19 aufweisen oder einer Quarantänemaßnahme unterliegen.

Wenn Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne telefonisch bei mir.

Mit vielen Grüßen, Sergio Terelle